

40 Millionen für Straßensanierung

Hannover (lni). In den kommenden vier Jahren investiert die rot-grüne Landesregierung 40 Millionen Euro in die Sanierung maroder Straßen in Niedersachsen. Das teilte das Verkehrsministerium am Montag in Hannover mit. Insgesamt würden 39 Projekte gefördert, wobei der Fokus auf Ortsdurchfahren liege.

Das Geld stammt aus einem im Dezember 2013 beschlossenen Sondertopf der Landesregierung, um den massiven Sanierungsstau bei Straßen in den Griff zu bekommen. Laut Ministerium gibt es landesweit ein Defizit von 250 Millionen Euro. 22 Prozent der Landesstraßen sind in einem schlechten Zustand, das sind 1700 Kilometer von 8000 Kilometer Landesstraßen.